

Féminas santiagueras rinden tributo a Haydée Santamaría en el aniversario 99 de su natalicio



El legado de Haydée inspira a las féminas del país para preservar sus derechos y continuar luchando por su empoderamiento.
(Foto:ACN)

Santiago de Cuba, 30 dic (RHC) Una representación de mujeres santiagueras rindió homenaje, este jueves, a la combatiente revolucionaria y política cubana Haydée Santamaría, por el aniversario 99 de su natalicio.

En el Cementerio Patrimonial Santa Ifigenia, de la heroica ciudad, junto al Panteón de los Mártires del 26 de julio, sitio donde descansan sus restos, depositaron una ofrenda floral a nombre del pueblo de Cuba.

En declaraciones a la Agencia Cubana de Noticias, la miembro de la Federación de Mujeres Cubanas, Maritza Ferrer, expresó cómo el legado de Haydée inspira a las féminas del país para preservar sus derechos y continuar luchando por su empoderamiento.

Muchos son los logros de las mujeres cubanas hoy, como su creciente presencia en cargos administrativos y políticos y en todas las esferas del desarrollo económico y social, de este modo nos ganamos el calificativo de Marianas de nuestro tiempo, dijo.

Las mujeres santiagueras reafirmamos nuestro compromiso con el sistema socialista cubano, y con firmeza lo demostramos este año en el enfrentamiento a la pandemia de la COVID-19.

Ayudamos como mensajeras, brigadistas sanitarias, contribuimos a la confección de nasobucos (mascarillas) y la producción de alimentos, subrayó Ferrer.

Haydée Santamaría Cuadrado, Heroína de la República de Cuba, nació el 30 de diciembre de 1922 en Encrucijada, provincia de Villa Clara, y era la mayor de cinco hermanos.

Participó en las acciones del asalto al Cuartel Moncada (1953), protagonizando, junto a Melba Hernández y su hermano Abel Santamaría, la toma del Hospital Saturnino Lora; luego trabajó en la impresión del alegato de Fidel Castro La Historia me Absolverá y en las acciones del levantamiento armado del 30 de noviembre.

Después del triunfo de la Revolución (1959), fue fundadora de la Casa de las Américas, institución cultural que dirigió hasta su muerte, el 28 de julio de 1980. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/281386-feminas-santiagueras-rinden-tributo-a-haydee-santamaria-en-el-aniversario-99-de-su-natalicio>



Radio Habana Cuba